

Über 1400 Behinderte benutzten Spezialvelos

Vereinsversammlung von Tandem 91

Steg/Oberwallis. – (wb) Tandem91 leiht kostenlos Spezialvelos an Behinderte und Senioren aus – ein in der gesamten Schweiz einmaliges Angebot.

An der Vereinsversammlung konnte Präsident Amandus Meichtry rund 60 Mitglieder begrüßen. Er konnte auf ein äusserst erfolgreiches Jahr 2009 zurückblicken.

Die Highlights im Jahr 2009

waren für Tandem91 die Anschaffung von sechs neuen Spezialvelos und die Velo-Ausleihe an 45 Institutionen. Insgesamt benutzten über 1400 Behinderte inklusive Begleitpersonen die Spezialvelos von Tandem91. Der Verleih der über 60 Velos war während der gesamten Saison sowohl während der Woche als auch an Wochenenden gewährleistet.

Neben den vielen Anlässen und den neuen Velos konnte der Vorstand eine äusserst erfolgreiche Jahresrechnung präsentieren. Die Einnahmen überstiegen wiederum 100 000 Franken. Zugleich sind die Ausgaben nur minimal gestiegen, da sämtliche Arbeiten ehrenamtlich ausgeführt werden. Jahresbericht und -rechnung wurden von den Mitgliedern angenommen und der Vorstand für ein weiteres Jahr gewählt.

Ziele für das Jahr 2010 sind die Vorbereitungen des 20-Jahr-Jubiläums im 2011, die Einrichtung von neuen Räumlichkeiten und die Lancierung des Projekts Tandem91 Schweiz. Aufgrund vieler Anfragen, wieso der Veloverleih nur in der Region Gampel-Steg besteht, kann Tandem91 Interessenten, die selber einen Verein gründen wollen, drei Velos zur Verfügung stellen: Auch Tandem91 begann 1991 mit drei Spezialvelos, die aufgrund der 700-Jahr-Feier der Schweiz den Regionen geschenkt worden sind.

02.03.10